



Dimanche 10 août 2025 – Jeudi 14 août 2025

Chaque année à la même période, un spectacle céleste extraordinaire illumine le ciel : les Perséides. Depuis 2019, l'association **Projet Perséides** invite les communes vaudoises à éteindre leur éclairage public afin de réduire la pollution lumineuse et de permettre à toutes et tous de redécouvrir la beauté du ciel étoilé.

Le pic de cette merveilleuse pluie d'étoiles filantes est attendu dans,

 **La nuit du 12 au 13 août.** 

Malheureusement, en raison de l'absence d'un système de télégestion géré par la Commune et vu les coûts induits par une extinction effectuée par la Romande énergie, **la Commune renonce cette année à participer à l'extinction de l'éclairage public.**

Nous espérons toutefois que la météo sera clémente et que vous pourrez pleinement profiter de ce moment magique. Et à toutes celles et ceux qui feront un vœu : qu'il ait toutes les chances de se réaliser !



Pour en savoir plus sur ce projet, rendez-vous sur :

🌐 Site internet de l'événement : <https://projet-perseides.org/>

Merci pour votre compréhension et bon spectacle étoilé à toutes et à tous !

